
25 Pièces

617 m²

Réf. BDX-126-CBGRD

9 450 000 €

Gensac
Maison à vendre (33890)
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Rare ! Sur les hauteurs de l'Entre Deux Mers, cette ancienne seigneurie

a  conservé le  charme authentique d'une belle  demeure de campagne

au cœur de son vignoble. La propriété offre de beaux points de vue sur

la vallée de la Dordogne et les environs. Le domaine s'étend sur environ

110  hectares  de  vignes,  de  près,  de  chemins,  de  forêts  et  de  jardins

entretenus.  En  passant  le  portail  en  fer  forgé,  vous  découvrez  une

maison de maître avec sa belle façade classique, ses tours, ses jardins

et  ses  anciens  chais.  A  l'intérieur  les  pièces  de  vie  lumineuses  sont

nombreuses et bien orientées. La maison ...

Exceptional! On the heights of Entre Deux Mers, this former seigneury has retained

the authentic charm of a beautiful country residence in the heart of its vineyard. The

property offers beautiful views of the Dordogne valley and the surrounding area. The

estate extends over approximately 110 hectares of vines, meadows, paths, forests

and manicured gardens. Passing through the wrought iron gate, you will discover a

mansion with its beautiful classical facade, its towers, its gardens and its old cellars.

Inside  the  bright  living  rooms  are  numerous  and  well  oriented.  The  house  has

several living ...
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